

VAL DE SOMME

Une mascotte dédiée à l'environnement



Les enfants ont été récompensés pour leur créativité.

Chaque année, Delphine Du-saillant, ambassadrice du tri à la communauté de communes, intervient, avec le soutien de la société Adelphe, dans de nombreuses écoles auprès des élèves pour les sensibiliser au respect de l'environnement, aux gestes éco-responsables, au tri des déchets et à l'utilisation de la déchetterie. « Pour accentuer cette prise de conscience des enfants mais aussi des parents, nous avons eu l'idée de lancer un concours pour faire créer par les enfants une mascotte qui viendra tous les trimestres illustrer nos propos sur l'en-

vironnement dans le bulletin inter-communal », explique Delphine. Trente-cinq enfants de moins de 12 ans ont participé à ce concours et une remise de récompenses a eu lieu en présence des parents d'élèves mercredi 3 décembre, à l'école de Bonnay. Deux prix spéciaux pour leur participation solidaire et collective ont été offerts aux élèves de la classe de Valérie Vayssière de l'école de Franvillers et aux enfants de l'accueil périscolaire de Bonnay. La mascotte retenue par le jury est celle de Clément Longuet, élève de CM1 à Bonnay.